

DÉBUT DES TRAVAUX DE CONSTRUCTION AU HUMBOLDT COLLEGIATE INSTITUTE

Pour souligner le début des travaux de construction, tous les élèves et les membres du corps enseignant du Humboldt Collegiate Institute ont pu se faire une idée virtuelle de l'aspect que prendra leur nouvelle école. Les futures installations, dont on prévoit l'achèvement l'an prochain, accueilleront les élèves de la 9^e à la 12^e année et logeront le Collège régional Carlton Trail. Elles seront reliées à l'Uniplex de Humboldt, qui est doté d'un aréna de hockey, d'une piste de curling et d'un centre aquatique.

Les nombreux partenaires de ce projet de construction des nouveaux locaux ont également assisté à la présentation.

« Je tiens à féliciter le Collège et toutes les personnes qui ont œuvré pour faire de ce projet une réalité, a déclaré le député de Saskatoon-Humboldt, Brad Trost, au nom du ministre d'État (Sciences et Technologie), l'honorable Gary Goodyear. Grâce à ce projet, le Collège régional Carlton Trail continuera de jouer un rôle essentiel dans la collectivité de Humboldt. »

« Le nouveau Humboldt Collegiate Institute offrira aux élèves un lieu d'apprentissage sûr, confortable et attrayant, a ajouté le vice-premier ministre et ministre de l'Éducation, Ken Krawetz. Je suis heureux du fait que les élèves de Humboldt disposeront d'un immeuble qui reflétera vraiment l'extraordinaire collectivité scolaire que nous avons ici. »

« Notre gouvernement travaille au maintien d'une économie forte et stable en Saskatchewan grâce à des investissements dans l'infrastructure qui stimulent l'activité économique et édifient notre économie du savoir, a affirmé le ministre de l'Enseignement supérieur, de l'Emploi et du Travail, Rob Norris. Ces nouvelles installations permettront au Collège régional Carlton Trail d'offrir plus de possibilités de formation postsecondaire aux élèves, ce qui améliorera leur expérience d'apprentissage. »

« Nous accordons beaucoup d'importance aux partenariats qui possèdent l'énorme potentiel d'offrir de meilleures possibilités aux élèves. Nous sommes déterminés à entretenir et à renforcer ces relations tout au long de ce projet », de dire le président du conseil du Horizon School Division Board of Education, Eldon Van Den Bossche.

« Reliés à une installation à usage partagé, les locaux novateurs du Humboldt Collegiate Institute amélioreront sans nul doute l'apprentissage et les chances de réussite des élèves », a souligné la présidente du Greater Saskatoon Catholic Schools Board of Education, Diane Boyko.

« Notre complexe récréatif Uniplex constitue le cœur de notre collectivité. L'ajout des installations de l'école secondaire et du collège régional représente une occasion en or d'améliorer les programmes et les services axés sur les activités éducatives, récréatives, culturelles et sociales, a fait remarquer le maire de Humboldt, Malcolm Eaton. Nous sommes très enthousiastes à l'égard de la vision commune que nous avons créée avec les divisions scolaires et le Collège quant à la croissance et au développement de notre collectivité. »

« Le Collège régional Carlton Trail est ravi de passer à la prochaine étape de l'édification de son nouveau siège, qui comprendra des bureaux administratifs et des salles de classe. Le futur établissement nous permettra de continuer à étendre et à renforcer la prestation de programmes dans le centre-est de la Saskatchewan », a indiqué le premier dirigeant du Collège régional Carlton Trail et président du Collège St. Peter's, Glen Kobussen.

Le gouvernement de la Saskatchewan consacre 12,5 millions de dollars à la construction de l'école secondaire, la soumission de base pour le volet consacré à celle-ci se chiffrant à 18,4 millions. Le ministère de l'Enseignement supérieur, de l'Emploi et du Travail a, quant à lui, investi 4 millions de dollars dans le Collège régional Carlton Trail par l'entremise du Programme d'infrastructure du savoir. Pour sa part, le gouvernement du Canada a consenti une contribution financière de 2 025 000 \$, afin d'aider à la construction des ailes qui relieront l'établissement scolaire à l'Uniplex.

Le Programme d'infrastructure du savoir est un programme doté d'une enveloppe de 2 milliards de dollars sur 2 ans qui met en œuvre des mesures de stimulation économique visant à soutenir l'amélioration de l'infrastructure d'établissements postsecondaires canadiens, y compris des universités et des collèges communautaires. Ce programme favorise la création d'emplois pour des ingénieurs, des architectes, des gens de métier et des techniciens, de sorte que la Saskatchewan et le Canada soient mieux placés pour contribuer à l'économie mondiale du savoir et en bénéficier.

Pour obtenir de plus amples renseignements à propos des critères d'admissibilité au Programme, des instructions relatives aux demandes et des projets approuvés jusqu'à présent, veuillez consulter le site Web du [Programme d'infrastructure du savoir](#).

Au cours des deux dernières années, le gouvernement de la Saskatchewan a engagé 303,4 millions de dollars pour la réalisation de 22 grands projets d'immobilisations scolaires, y compris celui du Humboldt Collegiate Institute, et de plus de 150 autres projets de plus petite envergure partout dans la province.

-30-

Renseignements :

Leya Moore

Ministère de l'Éducation

Regina

Téléphone : 306-787-1069

Courriel : leya.moore@gov.sk.ca